



Bilder: Hühnli: Rosmarie Mundt / Blüemlischnicke: Ursula Wächli / alle weiteren: Ursula Röthlisberger

Liebe Engagierte für die Nachbarschaftshilfe Walkringen

Ihr habt euch sicher schon gefragt, wie es mit der Nachbarschaftshilfe weitergeht? Jetzt, mit all den Lockerungen, sind in euern Schulkreisen wohl viele Hilfeleistungen eingeschlafen oder bereits eingestellt worden. Wir bekommen auch keine Anrufe auf unserer Hotline mehr. Die Nummer der telefonischen Anlaufstelle wird deshalb auf Ende Juni gekündigt.

Es ist an der Zeit, unserer Projekt offiziell zu beenden.

Aber: Vielleicht sind ja während des Lockdowns Beziehungen und Netze entstanden, die die Krise überdauern. Das wäre wunderbar und ganz in unserem Sinn. Diese können je nach Interesse weitergepflegt werden.

**Euch allen ein grosses Dankeschön fürs Mitdenken, Anfragen, Vernetzen, Hilfe-Leisten, Hand-Bieten, Telefon-Hüten, Einkaufen und vieles mehr.**

**Wir haben in Walkringen die Krise gut überstanden, auch dank euch allen und unserem Zusammenwirken :-)))  
Anbei ein kleines süsses Dankeschön aus unserer Gegend.**

Herzliche Grüsse von  
Renate Assandri, Daniel Brogle, Evelyne Brogle, Karin Röthlisberger, Stefan und Ursula Röthlisberger, Lisbeth Zogg

im Namen der Kirchgemeinde, der IG-Alter, des Frauenvereins und der Kommission Bildung und Gesellschaft

Im Juni 2020

Wie haben Kinder, Jugendliche, Familien, Seniorinnen und Senioren den Lockdown erlebt? Im Info-Heft der politischen Gemeinde gibt es verschiedene Beiträge dazu. Auch die Bilder des Dankesbriefes entstanden in dieser Zeit. Sie zeigen, wieviel Kreativität diese Krise auslöste. Danke für all diese Beiträge.